

# 中南米知的財産ニュース (月報)

Vol. 7 (2024 年 10 月)

2024 年 11 月 1 日発行

日付	2024 年 10 月 3 日	ニュース出典国：メキシコ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	Diario de Querétaro	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.diariodequeretaro.com.mx/policia/realizan-cateo-por-presunta-mercancia-pirata-en-lomas-de-casa-blanca-12651505.html">https://www.diariodequeretaro.com.mx/policia/realizan-cateo-por-presunta-mercancia-pirata-en-lomas-de-casa-blanca-12651505.html</a>			
タイトル	ロマス・デ・カサ・ブランカにおいて、「海賊版」と疑わしき商品の捜査を実施			

日付	2024 年 10 月 4 日	ニュース出典国：メキシコ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	最高裁判所 (Suprema Corte de Justicia de la Nación)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://sjf2.scjn.gob.mx/detalle/tesis/2029421">https://sjf2.scjn.gob.mx/detalle/tesis/2029421</a>			
タイトル	国による特許協力条約に基づく規則第 49.6 条に対する留保は合憲である			
要約	<p>事実：ある企業が、メキシコ産業財産庁 (Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial : IMPI) に特許を出願し、以前に外国の特許庁に提出した出願を優先権として主張した。しかし、IMPI は特許協力条約 (Patent Cooperation Treaty : PCT) 第 22 条で規定された 30 か月の期限外に出願されたことを理由に、出願が取り下げられたとみなした。当該企業はこの決定に対して無効訴訟を提起し、PCT 第 22 条で規定された行為が規定された期間に行われなかつた場合に権利の回復を認める PCT に基づく規則 (以下、PCT 規則) 第 49.6 条に基づき期間の延長を求めた。当該企業は、メキシコ政府がこの規則を留保したことについて、一連の不規則性があり、憲法に違反していると主張した。連邦行政司法裁判所 (Tribunal Federal de Justicia Administrativa) は本決定の有効性を認めたため、当該企業は前述の留保は上院 (Senado de la República) の承認を得ていないことから、憲法違反であると主張するアンパロ訴訟 (憲法権利保護請求) (amparo) を提起した。巡回合議裁判所 (Tribunal Colegiado de Circuito) はアンパロを却下し、当該企業は再審を求め上訴した。</p> <p>法的判断：メキシコ最高裁判所 (Suprema Corte de Justicia de la Nación) の第二法廷は、PCT 第 22 条で規定された期間の再設定を可能にする PCT 規則第 49.6 条の留保は合憲であると判断した。</p> <p>正当理由：PCT 規則第 49.6 条が追加された同規則の改正は、メキシコに新たな国際的義務を課すような条約の実質的規定の改正にはあたらず、国際規範を国内法に導入するためには、憲法や条約締結に関する法律に規定された手続きを遵守する必要がある。PCT 規則第 49.6 条の文面の中でも、期間の延長が国内法と矛盾する場合、国内官庁が国際事務局に通知することを条件に、その延長は国内法に適用されないと規定されている。PCT 規則第 49.6 条の留保は、IMPI がその旨国際事務局に通知し、2004 年 9 月 21 日に官報 (Diario Oficial de la Federación) に公表したことで十分であり、上院の承認は不要であると考えられる。</p>			

日付	2024年10月7日	ニュース出典国：メキシコ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	EL ECONOMISTA	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.eleconomista.com.mx/arteseideas/irrupcion-semillas-piratas-desincentiva-inversion-investigacion-y-desarrollo-20241007-728915.html">https://www.eleconomista.com.mx/arteseideas/irrupcion-semillas-piratas-desincentiva-inversion-investigacion-y-desarrollo-20241007-728915.html</a>			
タイトル	海賊版種子の急増が研究開発への投資を阻害			

日付	2024年10月10日	ニュース出典国：メキシコ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	メキシコ産業財産権庁 (Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.gob.mx/impi/prensa/la-presidenta-claudia-sheinbaum-pardo-designo-al-dr-santiago-nieto-castillo-como-director-general-del-impi?idiom=es-MX">https://www.gob.mx/impi/prensa/la-presidenta-claudia-sheinbaum-pardo-designo-al-dr-santiago-nieto-castillo-como-director-general-del-impi?idiom=es-MX</a>			
タイトル	クラウディア・シェインbaum・パルド大統領、サンティアゴ・ニエト・カスティージョ博士をIMPI長官に任命			
要約	<p>クラウディア・シェインbaum・パルド (Claudia Sheinbaum Pardo) 大統領は、サンティアゴ・ニエト・カスティージョ (Santiago Nieto Castillo) 博士をメキシコ産業財産権庁 (Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial:IMPI) の長官に任命し、10月10日付で同博士が就任する。博士は、メキシコ国立自治大学 (Universidad Nacional Autónoma de México : UNAM) で法学博士号を取得し、法律、学術、行政の分野で優れたキャリアを有する。イダルゴ州司法長官事務所 (Procuraduría General de Justicia del Estado de Hidalgo) では、フロント企業を通じた州内の大規模な詐欺計画の捜査を担当、事件を暴くことに成功。金融情報局 (Unidad de Inteligencia Financiera : UIF) の責任者だった際は、マネーロンダリング、人身売買、組織犯罪、汚職、不処罰などの金融犯罪と闘い、国家の安全を守ることにまい進した。</p> <p>現在は、UNAMとパナメリカーナ大学 (Universidad Panamericana) の教授を務め、主要な新聞などのマスメディアにおいてもコラムニストを務めている。</p> <p>このような経歴は、国内および国際レベルで産業財産権の文化を強化し、国内手続きの合理化、国内産業の保護のための海賊行為や密輸との闘いなど、この分野の安定を保証する活動につながるであろう。</p>			

日付	2024年10月1日	ニュース出典国：アルゼンチン		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	LA NACION	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.lanacion.com.ar/economia/campo/propiedad-intelectual-empresarios-y-funcionarios-insistieron-en-impulsar-un-marco-regulatorio-para-nid01102024/">https://www.lanacion.com.ar/economia/campo/propiedad-intelectual-empresarios-y-funcionarios-insistieron-en-impulsar-un-marco-regulatorio-para-nid01102024/</a>			
タイトル	知的財産：実業家と政府関係者、農業分野の規制枠組みの推進を主張			

日付	2024年10月2日	ニュース出典国：アルゼンチン		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	アルゼンチン民間海賊対策協会 (Asociación Civil Antipiratería Argentina)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="http://www.antipirateria.org.ar/blog/rosario-recibi%C3%B3-socios-de-nuestra-entidad">http://www.antipirateria.org.ar/blog/rosario-recibi%C3%B3-socios-de-nuestra-entidad</a>			

タイトル	ロサリオで当協会のメンバーを迎えたトレーニング		
------	-------------------------	--	--

日付	2024 年 10 月 7 日	ニュース出典国：アルゼンチン		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	検察庁 ( Ministerio Público Fiscal)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://mpfcuidad.gob.ar/noticias/venta-ilegal-se-secuestraron-productos-por-mas-de-1100-millones-de-pesos-tras-los-200-allanamientos-en-once-por-ocupar-la-via-publica-y-otros-20-por-falsificacion-de-marcas">https://mpfcuidad.gob.ar/noticias/venta-ilegal-se-secuestraron-productos-por-mas-de-1100-millones-de-pesos-tras-los-200-allanamientos-en-once-por-ocupar-la-via-publica-y-otros-20-por-falsificacion-de-marcas</a>			
タイトル	違法販売：公道占拠に関する 200 件の強制捜査と、商標偽造に関する 20 件の強制捜査の結果、11 億ペソ以上の商品を押収			
要約	<p>200 件の強制調査は、市検察庁 (Ministerio Público Fiscal de la Ciudad) の東部現行犯課 (Unidad de Flagrancia Este) によって要請され、衣料品やその他の商品が取り引きされていた第 11 (Once) 地区の複数箇所で実施された。捜査は好結果に終わり、合計 66,208 点、およそ 9 億 9,300 万ペソ (約 1 億 4,895 万円、1 ペソ=0.15 円) 相当の品物が押収された。</p> <p>強制捜査は、市検察庁の特別捜査部門 (División Investigaciones Especiales) の職員によって 10 月 4 日朝に開始された。捜査自体は 5 ヶ月前に開始されており、公道で違法販売されている商品の保管に使用されている場所を特定し、リバダビア (Rivadavia) 通り、プエイレドン (Pueyrredón) 通り、コリエンテス (Corrientes) 通り、パステウル (Pasteur) 通りに囲まれたエリアにある複数の場所 (店舗、ギャラリー、倉庫、住宅) に対して捜査が要請された。</p> <p>また、軽犯罪刑事第 35 検察 (Fiscalía Penal, Contravencional y de Faltas N° 35) が捜査した偽ブランド品違法販売事件の捜査で、第 11 地区とフローレス (Flores) 地区にある複数の商業施設に 20 件近くの強制捜査が行われた。強制捜査の結果、真正品ではない商標法違反の衣類 12,581 点が押収され、その市場価値は約 1 億 3,500 万ペソ (約 2,025 万円) であった。その中には、ナイキ (Nike) 、カルバン・クライン (Calvin Klein) 、ポロ・ラルフローレン (Polo Ralph Lauren) 、トミー・ヒルフィガー (Tommy Hilfiger) 、ラコステ (Lacoste) 、プーマ (Puma) 、シャネル (Chanel) 、アンダーアーマー (Under Armour) などのブランドの衣料品が含まれていた。</p> <p>この合同捜査には、市検察庁の司法調査局 (Cuerpo de Investigaciones Judiciales : CIJ) 、市警察特別捜査課 (División Investigaciones Especiales de la Policía de la Ciudad) 、公共歳入管理局 (Administración Gubernamental de Ingresos Públicos : AGIP) 、検査管理局 (Dirección General de Fiscalización y Control : DGFyC) および労働保護局 (Dirección General de Protección del Trabajo : DGPT) の捜査官が参加した。</p>			

日付	2024 年 10 月 7 日	ニュース出典国：チリ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	Marca Sur	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://marcasur.com/noticia/jornadas-achipi-2024-construyendo-el-futuro-de-la-propiedad-intelectual-con-inteligencia-artificial&amp;f=10-2024">https://marcasur.com/noticia/jornadas-achipi-2024-construyendo-el-futuro-de-la-propiedad-intelectual-con-inteligencia-artificial&amp;f=10-2024</a>			
タイトル	2024 年 ACHIPI 会議: 人工知能による知的財産の未来の構築			

日付	2024 年 10 月 3 日	ニュース出典国：アンデス共同体 (ペルー)		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	

出典	国家競争・知的財産保護庁 (Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.gob.pe/institucion/indecopi/noticias/1033308-indecopi-promueve-la-inclusion-con-participacion-de-destacada-disenadora-con-sindrome-de-down-en-foro-de-propiedad-intelectual">https://www.gob.pe/institucion/indecopi/noticias/1033308-indecopi-promueve-la-inclusion-con-participacion-de-destacada-disenadora-con-sindrome-de-down-en-foro-de-propiedad-intelectual</a>			
タイトル	Indecopi、知的財産フォーラムでダウン症の著名デザイナーを招きインクルージョンを推進			
要約	<p>グアテマラ人デザイナーのイザベラ・スプリングミュール (Isabella Springmühl) は、ダウン症者として初めて、自身のブランド「Down to Xjabelle」で世界のキャットウォークを制覇し、そのデザインを通してインクルージョンとエンパワーメントを推進することで、国際的に知られる存在となった。</p> <p>イザベラは、国家競争・知的財産保護庁 (Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual : Indecopi) と世界知的所有権機関 (World Intellectual Property Organization : WIPO) が主催したフォーラム「知的所有権：ファッション業界における共通項」の参加者の一人である。ペルー、コロンビア、グアテマラ、メキシコ、ドミニカ共和国のデザイナーや知的財産の専門家が集まったこのイベントでは、ファッションにおける商標、著作権、意匠の戦略的活用に関する成功事例が分析された。</p> <p>メッセージの中で、イザベラは、自分の夢のために戦うこと、困難に直面してもあきらめはいけないと参加者を鼓舞した。また、パネルディスカッション「インクルーシブ・ファッション：インクルージョンと多様性の促進」の中で、イザベラは、自身のデザインがグアテマラの色彩豊かな先住民の織物からいかにインスピレーションを得ているか、また、知的財産権によっていかに自分の作品を守り、価値を与えることができているかについて語った。</p> <p>フォーラムでは、知的財産はイザベラのようなデザイナーにとって基本的なツールであり、彼らの創造性を保護し、作品に付加価値を与え、社会的・文化的にプラスの影響を生み出すことを可能にするものであることが強調された。このような観点から、ファッションはインクルージョン、イノベーション、サステナビリティのための手段となる。</p>			

日付	2024年10月4日	ニュース出典国：アンデス共同体（ペルー）		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	国家競争・知的財産保護庁 (Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.gob.pe/institucion/indecopi/noticias/1034251-el-indecopi-entrega-11-registros-de-marca-colectivas-a-productores-apicultores-beneficiando-así-a-79-familias-de-amazonas">https://www.gob.pe/institucion/indecopi/noticias/1034251-el-indecopi-entrega-11-registros-de-marca-colectivas-a-productores-apicultores-beneficiando-así-a-79-familias-de-amazonas</a>			
タイトル	Indecopi、アマゾナス州の養蜂家に11の団体商標登録を交付し、79家族に利益をもたらす			
要約	<p>2024年第1回養蜂アマゾナス地域会合 (Primer Encuentro Regional de Apicultura Amazonas)において、国家競争・知的財産保護庁 (Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual : Indecopi) はこの分野の3つの生産者団体に11の団体商標登録を無償で付与し、これらの団体に属する79家族の市場での位置向上と経済発展に貢献した。</p> <p>商標の無償登録の恩恵を受ける団体には、アマゾナス蜂蜜生産者協会 (Apicultores Miel de Amazonas) (商標：エセンシア ミエラール (Esencia Mielar) )、Apicultores La Abeja de Kuelap Chachapoyas (商標：アヤパチャ (Ayapacha) )、Centro de Formación e Información del Turismo y Medio Ambientes (商標：エコショッピング イ オフィトゥール (Eco Shopping y Ofitur) )などがある。</p> <p>これらの団体は、知的財産権ツールの使用を促進するために同機関が主導するイニシアチブである「成功の道 (Ruta del Éxito)」プログラムを通じて、Indecopi アマゾナス州地域事務所 (Oficina Regional del Indecopi en Amazonas : ORI en Amazonas) の専門家から技術支援を</p>			

	受け、Indecopi 商標識別部門 (Dirección de Signos Distintivos : DSD) で商標登録を行った。団体商標の登録手続きは、行政手数料の支払いが免除され、全て無料で行われた。		
--	------------------------------------------------------------------------------------------------------------	--	--

日付	2024 年 10 月 3 日	ニュース出典国：アンデス共同体（コロンビア）		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	国家検察庁 (Fiscalía General de la Nación)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.fiscalia.gov.co/colombia/noticias/golpe-a-red-delictiva-dedicada-a-la-falsificacion-de-licores-y-su-posterior-comercializacion-en-zona-de-frontera-con-venezuela/">https://www.fiscalia.gov.co/colombia/noticias/golpe-a-red-delictiva-dedicada-a-la-falsificacion-de-licores-y-su-posterior-comercializacion-en-zona-de-frontera-con-venezuela/</a>			
タイトル	ベネズエラ国境地域での酒類偽造とその販売を専門とする犯罪組織への打撃			
要約	<p>国家検察庁 (Fiscalía General de la Nación) の捜査活動により、ノルテ・デ・サンタンデール県 (Norte de Santander) のククタ (Cúcuta) とその都市圏、その他の市町村、サンタンデール県 (Santander) のブカラマンガ (Bucaramanga) で、国産および輸入酒を偽造し販売した罪に問われている犯罪ネットワークが特定された。この組織に対する証拠収集により、技術捜査隊 (Cuerpo Técnico de Investigación : CTI) と国家警察 (Policía Nacional) が合同で実施した 21 件の捜索・押収活動で、容疑者のうち 17 人が逮捕された。その結果、38 発の弾丸が入った銃器 1 丁、外傷性武器 2 丁、携帯電話 18 台、現金 500 万ペソ（約 17.5 万円、1 ペソ = 0.035 円）以上、再利用予定のリサイクル・ボトル 880 本、ラベル、キャップ、スタンプ、箱といった資材 4,180 個、液体物質、販売準備の整った完成品などが押収された。これらの総重量は約 25 トンであった。</p> <p>人権侵害対策専門局所属の知的財産部門担当検事は、拘束された者たちを、営利目的の独占活動の不法行使、食品・医療品・予防材料の悪用、産業財産権および植物育種家の権利の篡奪、犯罪の共謀の罪で起訴した。被告 17 人は起訴内容を認め、監督裁判官の命令により、居住地での自由を制限されることになる。</p> <p>起訴された者の中には、違法ネットワーク全体の統括者、ボトル、ラベル、スタンプ、セキュリティーシールなどの液体および固体の資材の入手を担当したとされる者、一般家庭内や不安定な衛生環境で製造されたアグアルディエンテ、ラム酒、ウイスキーなどの酒類の偽造に関与したとされる者、そしてその飲料の販売と流通に関与したとされる者が含まれている。</p>			

日付	2024 年 10 月 9 日	ニュース出典国：アンデス共同体（コロンビア）		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	国家著作権局 ( Dirección Nacional de Derecho de Autor)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.derechodeautor.gov.co/es/seminario-san-andres-como-generar-ingresos-mediante-el-derecho-de-autor-en-las-industrias-creativas">https://www.derechodeautor.gov.co/es/seminario-san-andres-como-generar-ingresos-mediante-el-derecho-de-autor-en-las-industrias-creativas</a>			
タイトル	サン・アンドレス・セミナー：クリエイティブおよび文化産業における著作権を通じて収入を得る方法			
要約	<p>11 月 21 日（木）、コロンビアの国家著作権局 (Dirección Nacional de Derecho de Autor : DNDA) 主催のイベント「セミナー：クリエイティブおよび文化産業における著作権を通じて収入を得る方法」がサン・アンドレス (San Andrés) で開催される。この学術的イベントは、文化経営者、作家、アーティストに、著作権から得られるすべての利益を示すことを目的としており、権利の把握、作品の登録、著作物から生計を立てる方法を知ることができる。</p> <p>セミナーは無料だが、DNDA のウェブサイトまたはリンクからの事前登録が必要である。</p>			

日付	2024 年 10 月 3 日	ニュース出典国：アンデス共同体（エクアドル）
----	-----------------	------------------------

分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	国家知的財産庁 (Servicio Nacional de Derechos Intelectuales)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.derechosintelectuales.gob.ec/corte-constitucional-acepta-la-accion-extraordinaria-de-proteccion-en-defensa-de-derechos-de-propiedad-intelectual-de-obtencion-vegetal/">https://www.derechosintelectuales.gob.ec/corte-constitucional-acepta-la-accion-extraordinaria-de-proteccion-en-defensa-de-derechos-de-propiedad-intelectual-de-obtencion-vegetal/</a>			
タイトル	憲法裁判所、知的財産権保護のための特別保護措置を容認			
要約	<p>エクアドルの憲法裁判所 (Corte Constitucional) は、その権限行使し、2024年8月29日付け決定第4-20-El/24号により、2020年2月29日にカヤンビ民族連合 (Confederación del Pueblo Kayambi) が採択した決議 003-CPKA-2020を無効とした。先住民族コミュニティが国家知的財産庁 (Servicio Nacional de Derechos Intelectuales : SENADI) の法的権限と機能に対して障害を作り出し、エクアドル憲法第171条が付与する権限を超えて行動することにより、その管轄範囲を超えたと結論づけた。</p> <p>当機関と新エクアドル政府は、国内の植物育種者の知的財産権を保証し、保護するというコミットメントを改めて表明する。これは、植物育種者が新規または改良された植物品種の創造者であり、それらの違法な複製を防止し、保護することを目的としている。</p>			

日付	2024年10月11日	ニュース出典国：アンデス共同体（ペルー）		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	アンデス共同体事務局 (Secretaría General de la Comunidad Andina)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.comunidadandina.org/notas-de-prensa/secretaria-general-de-la-can-presento-primer-listado-de-denominaciones-de-origen-que-busca-proteger-la-propiedad-intelectual-de-los-paises-andinos/">https://www.comunidadandina.org/notas-de-prensa/secretaria-general-de-la-can-presento-primer-listado-de-denominaciones-de-origen-que-busca-proteger-la-propiedad-intelectual-de-los-paises-andinos/</a>			
タイトル	CAN事務局、アンデス共同体諸国の知的財産の保護を目的とした初の原産地表示リストを発表			
要約	<p>アンデス共同体事務局は、「原産地表示：アンデス共同体の現状と課題」というイベントにおいて、アンデス地域起源の52の製品を掲載したアンデス共同体の原産地表示リストの初版を発表した。現在までに、原産地表示指定のある製品は、ボリビアに5つ、コロンビアに29つ、エクアドルに7つ、ペルーに11つある。</p> <p>アンデス共同体事務総長は、リストの公表はアンデス共同体の加盟国とCAN事務局自体が知的財産権を保護するツールを強化するための取り組みの一環であると強調し、「アンデスの4カ国に存在する52の原産地表示をひとつの文書にまとめたのはこれが初めてである。原産地、その地理的・地形的なつながり、あるいは特定の生産様式を持つ製品がどのように保護されているかを認識することが重要だ。原産地表示は、その表示を独占的に使用でき、その結果その製品は国際市場においてより高い価値を持つことができる。」と語った。</p>			

2024年11月1日発行

日付	2024年10月3日	ニュース出典国：メキシコ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	Diario de Querétaro	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.diariodequeretaro.com.mx/policia/realizan-cateo-por-presunta-mercancia-pirata-en-lomas-de-casa-blanca-12651505.html">https://www.diariodequeretaro.com.mx/policia/realizan-cateo-por-presunta-mercancia-pirata-en-lomas-de-casa-blanca-12651505.html</a>			
タイトル	ロマス・デ・カサ・ブランカにおいて、「海賊版」と疑わしき商品の検査を実施			

日付	2024 年 10 月 4 日	ニュース出典国：メキシコ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	最高裁判所 (Suprema Corte de Justicia de la Nación)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://sjf2.scjn.gob.mx/detalle/tesis/2029421">https://sjf2.scjn.gob.mx/detalle/tesis/2029421</a>			
タイトル	国による特許協力条約に基づく規則第 49.6 条に対する留保は合憲である			
要約	<p>事実：ある企業が、メキシコ産業財産庁 (Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial : IMPI) に特許を出願し、以前に外国の特許庁に提出した出願を優先権として主張した。しかし、IMPI は特許協力条約 (Patent Cooperation Treaty : PCT) 第 22 条で規定された 30 か月の期限外に出願されたことを理由に、出願が取り下げられたとみなした。当該企業はこの決定に対して無効訴訟を提起し、PCT 第 22 条で規定された行為が規定された期間に行われなかった場合に権利の回復を認める PCT に基づく規則 (以下、PCT 規則) 第 49.6 条に基づき期間の延長を求めた。当該企業は、メキシコ政府がこの規則を留保したことについて、一連の不規則性があり、憲法に違反していると主張した。連邦行政司法裁判所 (Tribunal Federal de Justicia Administrativa) は本決定の有効性を認めたため、当該企業は前述の留保は上院 (Senado de la República) の承認を得ていないことから、憲法違反であると主張するアンパロ訴訟 (憲法権利保護請求) (amparo) を提起した。巡回合議裁判所 (Tribunal Colegiado de Circuito) はアンパロを却下し、当該企業は再審を求め上訴した。</p> <p>法的判断：メキシコ最高裁判所 (Suprema Corte de Justicia de la Nación) の第二法廷は、PCT 第 22 条で規定された期間の再設定を可能にする PCT 規則第 49.6 条の留保は合憲であると判断した。</p> <p>正当理由：PCT 規則第 49.6 条が追加された同規則の改正は、メキシコに新たな国際的義務を課すような条約の実質的規定の改正にはあたらず、国際規範を国内法に導入するためには、憲法や条約締結に関する法律に規定された手続きを遵守する必要がある。PCT 規則第 49.6 条の文面の中でも、期間の延長が国内法と矛盾する場合、国内官庁が国際事務局に通知することを条件に、その延長は国内法に適用されないと規定されている。PCT 規則第 49.6 条の留保は、IMPI がその旨国際事務局に通知し、2004 年 9 月 21 日に官報 (Diario Oficial de la Federación) に公表したことで十分であり、上院の承認は不要であると考えられる。</p>			

日付	2024 年 10 月 7 日	ニュース出典国：メキシコ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	EL ECONOMISTA	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.eleconomista.com.mx/arteseideas/irrupcion-semillas-piratas-desincentiva-inversion-investigacion-y-desarrollo-20241007-728915.html">https://www.eleconomista.com.mx/arteseideas/irrupcion-semillas-piratas-desincentiva-inversion-investigacion-y-desarrollo-20241007-728915.html</a>			
タイトル	海賊版種子の急増が研究開発への投資を阻害			

日付	2024 年 10 月 10 日	ニュース出典国：メキシコ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	メキシコ産業財産権庁 (Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.gob.mx/impi/prensa/la-presidenta-claudia-sheinbaum-pardo-designo-al-dr-santiago-nieto-castillo-como-director-general-del-impi?idiom=es-MX">https://www.gob.mx/impi/prensa/la-presidenta-claudia-sheinbaum-pardo-designo-al-dr-santiago-nieto-castillo-como-director-general-del-impi?idiom=es-MX</a>			
タイトル	クラウディア・シェインbaum・パルド大統領、サンティアゴ・ニエト・カステイージョ博士を IMPI 長官に任命			
要約	クラウディア・シェインbaum・パルド (Claudia Sheinbaum Pardo) 大統領は、サンティアゴ・ニエト・カステイージョ (Santiago Nieto Castillo) 博士をメキシコ産業財産権庁 (Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial) の長官に任命した。この任命は、IMPI の運営と監視を強化するためである。			

Mexicano de la Propiedad Industrial:IMPI) の長官に任命し、10月10日付で同博士が就任する。博士は、メキシコ国立自治大学 (Universidad Nacional Autónoma de México : UNAM) で法学博士号を取得し、法律、学術、行政の分野で優れたキャリアを有する。イダルゴ州司法長官事務所 (Procuraduría General de Justicia del Estado de Hidalgo) では、フロント企業を通じた州内の大規模な詐欺計画の捜査を担当、事件を暴くことに成功。金融情報局 (Unidad de Inteligencia Financiera : UIF) の責任者だった際は、マネーロンダリング、人身売買、組織犯罪、汚職、不処罰などの金融犯罪と闘い、国家の安全を守ることにまい進した。現在は、UNAM とパナメリカーナ大学 (Universidad Panamericana) の教授を務め、主要な新聞などのマスメディアにおいてもコラムニストを務めている。このような経歴は、国内および国際レベルで産業財産権の文化を強化し、国内手続きの合理化、国内産業の保護のための海賊行為や密輸との闘いなど、この分野の安定を保証する活動につながるであろう。

日付	2024年10月1日	ニュース出典国：アルゼンチン		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	LA NACION	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.lanacion.com.ar/economia/campo/propiedad-intelectual-empresarios-y-funcionarios-insistieron-en-impulsar-un-marco-regulatorio-para-nid01102024/">https://www.lanacion.com.ar/economia/campo/propiedad-intelectual-empresarios-y-funcionarios-insistieron-en-impulsar-un-marco-regulatorio-para-nid01102024/</a>			
タイトル	知的財産：実業家と政府関係者、農業分野の規制枠組みの推進を主張			

日付	2024年10月2日	ニュース出典国：アルゼンチン		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	アルゼンチン民間海賊対策協会 (Asociación Civil Antipiratería Argentina)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="http://www.antipirateria.org.ar/blog/rosario-recibi%C3%B3-socios-de-nuestra-entidad">http://www.antipirateria.org.ar/blog/rosario-recibi%C3%B3-socios-de-nuestra-entidad</a>			
タイトル	ロサリオで当協会のメンバーを迎えたトレーニング			

日付	2024年10月7日	ニュース出典国：アルゼンチン		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	検察庁 (Ministerio Público Fiscal)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://mpfcuidad.gob.ar/noticias/venta-ilegal-se-secuestraron-productos-por-mas-de-1100-millones-de-pesos-tras-los-200-allanamientos-en-once-por-ocupar-la-via-publica-y-otros-20-por-falsificacion-de-marcas">https://mpfcuidad.gob.ar/noticias/venta-ilegal-se-secuestraron-productos-por-mas-de-1100-millones-de-pesos-tras-los-200-allanamientos-en-once-por-ocupar-la-via-publica-y-otros-20-por-falsificacion-de-marcas</a>			
タイトル	違法販売：公道占拠に関する200件の強制捜査と、商標偽造に関する20件の強制捜査の結果、11億ペソ以上の商品を押収			
要約	<p>200件の強制調査は、市検察庁 (Ministerio Público Fiscal de la Ciudad) の東部現行犯課 (Unidad de Flagrancia Este) によって要請され、衣料品やその他の商品が取り引きされていた第11 (Once) 地区の複数箇所で実施された。捜査は好結果に終わり、合計66,208点、およそ9億9,300万ペソ (約1億4,895万円、1ペソ=0.15円) 相当の品物が押収された。</p> <p>強制捜査は、市検察庁の特別捜査部門 (División Investigaciones Especiales) の職員によって10月4日朝に開始された。捜査自体は5ヶ月前に開始されており、公道で違法販売されている商品の保管に使用されている場所を特定し、リバダビア (Rivadavia) 通り、プエイレドン (Pueyrredón) 通り、コリエンテス (Corrientes) 通り、パステウル (Pasteur) 通りに囲まれたエリアにある複数の場所 (店舗、ギャラリー、倉庫、住宅) に対して捜査が要請された。</p> <p>また、軽犯罪刑事第35検察 (Fiscalía Penal, Contravencional y de Faltas N° 35) が捜査した偽ブランド品違法販売事件の捜査で、第11地区とフローレス (Flores) 地区にある複数の商業施設に</p>			

	<p>20 件近くの強制捜査が行われた。強制捜査の結果、真正品ではない商標法違反の衣類 12,581 点が押収され、その市場価値は約 1 億 3,500 万ペソ（約 2,025 万円）であった。その中には、ナイキ（Nike）、カルバン・クライン（Calvin Klein）、ポロ・ラルフローレン（Polo Ralph Lauren）、トミー・ヒルフィガー（Tommy Hilfiger）、ラコステ（Lacoste）、プーマ（Puma）、シャネル（Chanel）、アンダーアーマー（Under Armour）などのブランドの衣料品が含まれていた。</p> <p>この合同捜査には、市検察庁の司法調査局（Cuerpo de Investigaciones Judiciales : CIJ）、市警察特別捜査課（División Investigaciones Especiales de la Policía de la Ciudad）、公共歳入管理局（Administración Gubernamental de Ingresos Públicos : AGIP）、検査管理局（Dirección General de Fiscalización y Control : DGPyC）および労働保護局（Dirección General de Protección del Trabajo : DGPT）の捜査官が参加した。</p>
--	------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

日付	2024 年 10 月 7 日	ニュース出典国：チリ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	Marca Sur	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://marcasur.com/noticia/jornadas-achipi-2024-construyendo-el-futuro-de-la-propiedad-intelectual-con-inteligencia-artificial&amp;f=10-2024">https://marcasur.com/noticia/jornadas-achipi-2024-construyendo-el-futuro-de-la-propiedad-intelectual-con-inteligencia-artificial&amp;f=10-2024</a>			
タイトル	2024 年 ACHIPI 会議: 人工知能による知的財産の未来の構築			

日付	2024 年 10 月 3 日	ニュース出典国：アンデス共同体（ペルー）		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	国家競争・知的財産保護庁 (Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.gob.pe/institucion/indecopi/noticias/1033308-indecopi-promueve-la-inclusion-con-participacion-de-destacada-disenadora-con-sindrome-de-down-en-foro-de-propiedad-intelectual">https://www.gob.pe/institucion/indecopi/noticias/1033308-indecopi-promueve-la-inclusion-con-participacion-de-destacada-disenadora-con-sindrome-de-down-en-foro-de-propiedad-intelectual</a>			
タイトル	Indecopi、知的財産フォーラムでダウン症の著名デザイナーを招きインクルージョンを推進			
要約	<p>グアテマラ人デザイナーのイザベラ・スプリングミュール（Isabella Springmühl）は、ダウン症者として初めて、自身のブランド「Down to Xjabelle」で世界のキヤットウォークを制覇し、そのデザインを通してインクルージョンとエンパワーメントを推進することで、国際的に知られる存在となった。</p> <p>イザベラは、国家競争・知的財産保護庁（Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual : Indecopi）と世界知的所有権機関（World Intellectual Property Organization : WIPO）が主催したフォーラム「知的所有権：ファッショニエ界における共通項」の参加者の一人である。ペルー、コロンビア、グアテマラ、メキシコ、ドミニカ共和国のデザイナーや知的財産の専門家が集まったこのイベントでは、ファッショニエにおける商標、著作権、意匠の戦略的活用に関する成功事例が分析された。</p> <p>メッセージの中で、イザベラは、自分の夢のために戦うこと、困難に直面してもあきらめはいけないと参加者を鼓舞した。また、パネルディスカッション「インクルーシブ・ファッショニエ：インクルージョンと多様性の促進」の中で、イザベラは、自身のデザインがグアテマラの色彩豊かな先住民の織物からいかにインスピレーションを得ているか、また、知的財産権によっていかに自分の作品を守り、価値を与えることができているかについて語った。</p> <p>フォーラムでは、知的財産はイザベラのようなデザイナーにとって基本的なツールであり、彼らの創造性を保護し、作品に付加価値を与え、社会的・文化的にプラスの影響を生み出すことを可能にするものであることが強調された。このような観点から、ファッショニエはインクルージョン、イノベーション、サステナビリティのための手段となる。</p>			

日付	2024 年 10 月 4 日	ニュース出典国：アンデス共同体（ペルー）		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	国家競争・知的財産保護庁（Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.gob.pe/institucion/indecopi/noticias/1034251-el-indecopi-entrega-11-registros-de-marca-colectivas-a-productores-apicultores-beneficiando-asi-a-79-familias-de-amazonas">https://www.gob.pe/institucion/indecopi/noticias/1034251-el-indecopi-entrega-11-registros-de-marca-colectivas-a-productores-apicultores-beneficiando-asi-a-79-familias-de-amazonas</a>			
タイトル	Indecopi、アマゾナス州の養蜂家に 11 の団体商標登録を交付し、79 家族に利益をもたらす			
要約	<p>2024 年第 1 回養蜂アマゾナス地域会合（Primer Encuentro Regional de Apicultura Amazonas）において、国家競争・知的財産保護庁（Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual : Indecopi）はこの分野の 3 つの生産者団体に 11 の団体商標登録を無償で付与し、これらの団体に属する 79 家族の市場での位置向上と経済発展に貢献した。</p> <p>商標の無償登録の恩恵を受ける団体には、アマゾナス蜂蜜生産者協会（Apicultores Miel de Amazonas）（商標：エセンシアミエラール（Esencia Mielar））、Apicultores La Abeja de Kuelap Chachapoyas（商標：アヤパチャ（Ayapacha））、Centro de Formación e Información del Turismo y Medio Ambientes（商標：エコショッピング イオフィトゥール（Eco Shopping y Ofitur））などがある。</p> <p>これらの団体は、知的財産権ツールの使用を促進するために同機関が主導するイニシアチブである「成功の道（Ruta del Éxito）」プログラムを通じて、Indecopi アマゾナス州地域事務所（Oficina Regional del Indecopi en Amazonas : ORI en Amazonas）の専門家から技術支援を受け、Indecopi 商標識別部門（Dirección de Signos Distintivos : DSD）で商標登録を行った。団体商標の登録手続きは、行政手数料の支払いが免除され、全て無料で行われた。</p>			

日付	2024 年 10 月 3 日	ニュース出典国：アンデス共同体（コロンビア）		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	国家検察庁（Fiscalía General de la Nación）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.fiscalia.gov.co/colombia/noticias/golpe-a-red-delictiva-dedicada-a-la-falsificacion-de-licores-y-su-posterior-comercializacion-en-zona-de-frontera-con-venezuela/">https://www.fiscalia.gov.co/colombia/noticias/golpe-a-red-delictiva-dedicada-a-la-falsificacion-de-licores-y-su-posterior-comercializacion-en-zona-de-frontera-con-venezuela/</a>			
タイトル	ペネズエラ国境地域での酒類偽造とその販売を専門とする犯罪組織への打撃			
要約	<p>国家検察庁（Fiscalía General de la Nación）の捜査活動により、ノルテ・デ・サンタンドール県（Norte de Santander）のククタ（Cúcuta）とその都市圏、その他の市町村、サンタンドール県（Santander）のブカラマンガ（Bucaramanga）で、国産および輸入酒を偽造し販売した罪に問われている犯罪ネットワークが特定された。この組織に対する証拠収集により、技術捜査隊（Cuerpo Técnico de Investigación : CTI）と国家警察（Policía Nacional）が合同で実施した 21 件の捜索・押収活動で、容疑者のうち 17 人が逮捕された。その結果、38 発の弾丸が入った銃器 1 丁、外傷性武器 2 丁、携帯電話 18 台、現金 500 万ペソ（約 17.5 万円、1 ペソ=0.035 円）以上、再利用予定のリサイクル・ボトル 880 本、ラベル、キャップ、スタンプ、箱といった資材 4,180 個、液体物質、販売準備の整った完成品などが押収された。これらの総重量は約 25 トンであった。</p> <p>人権侵害対策専門局所属の知的財産部門担当検事は、拘束された者たちを、営利目的の独占活動の不法行使、食品・医療品・予防材料の悪用、産業財産権および植物育種家の権利の篡奪、犯罪の共謀の罪で起訴した。被告 17 人は起訴内容を認め、監督裁判官の命令により、居住地での自由を制限されることになる。</p> <p>起訴された者の中には、違法ネットワーク全体の統括者、ボトル、ラベル、スタンプ、セキュリティーシールなどの液体および固体の資材の入手を担当したとされる者、一般家庭内や不安定な衛生環境で製造されたアグアルディエンテ、ラム酒、ウイスキーなどの酒類の偽造</p>			

	に関与したとされる者、そしてその飲料の販売と流通に関与したとされる者が含まれている。
--	--------------------------------------------

日付	2024 年 10 月 9 日	ニュース出典国：アンデス共同体（コロンビア）		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	国家著作権局 (Dirección Nacional de Derecho de Autor)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.derechodeautor.gov.co/es/seminario-san-andres-como-generar-ingresos-mediante-el-derecho-de-autor-en-las-industrias-creativas">https://www.derechodeautor.gov.co/es/seminario-san-andres-como-generar-ingresos-mediante-el-derecho-de-autor-en-las-industrias-creativas</a>			
タイトル	サン・アンドレス・セミナー：クリエイティブおよび文化産業における著作権を通じて収入を得る方法			
要約	11月21日（木）、コロンビアの国家著作権局 (Dirección Nacional de Derecho de Autor : DNDA) 主催のイベント「セミナー：クリエイティブおよび文化産業における著作権を通じて収入を得る方法」がサン・アンドレス (San Andrés) で開催される。この学術的イベントは、文化経営者、作家、アーティストに、著作権から得られるすべての利益を示すことを目的としており、権利の把握、作品の登録、著作物から生計を立てる方法を知ることができる。セミナーは無料だが、DNDA のウェブサイトまたはリンクからの事前登録が必要である。			

日付	2024 年 10 月 3 日	ニュース出典国：アンデス共同体（エクアドル）		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	国家知的財産庁 (Servicio Nacional de Derechos Intelectuales)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.derechosintelectuales.gob.ec/corte-constitucional-acepta-la-accion-extraordinaria-de-proteccion-en-defensa-de-derechos-de-propiedad-intelectual-de-obtencion-vegetal/">https://www.derechosintelectuales.gob.ec/corte-constitucional-acepta-la-accion-extraordinaria-de-proteccion-en-defensa-de-derechos-de-propiedad-intelectual-de-obtencion-vegetal/</a>			
タイトル	憲法裁判所、知的財産権保護のための特別保護措置を容認			
要約	エクアドルの憲法裁判所 (Corte Constitucional) は、その権限を行使し、2024年8月29日付け決定第 4-20-El/24 号により、2020年2月29日にカヤンビ民族連合 (Confederación del Pueblo Kayambi) が採択した決議 003-CPKA-2020 を無効とした。先住民族コミュニティが国家知的財産庁 (Servicio Nacional de Derechos Intelectuales : SENADI) の法的権限と機能に対して障害を作り出し、エクアドル憲法第 171 条が付与する権限を超えて行動することにより、その管轄範囲を超えたと結論づけた。当機関と新エクアドル政府は、国内の植物育種者の知的財産権を保証し、保護するというコミットメントを改めて表明する。これは、植物育種者が新規または改良された植物品種の創造者であり、それらの違法な複製を防止し、保護することを目的としている。			

日付	2024 年 10 月 11 日	ニュース出典国：アンデス共同体（ペルー）		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	アンデス共同体事務局 (Secretaría General de la Comunidad Andina)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.comunidadandina.org/notas-de-prensa/secretaria-general-de-la-can-presento-primer-listado-de-denominaciones-de-origen-que-busca-proteger-la-propiedad-intelectual-de-los-paises-andinos/">https://www.comunidadandina.org/notas-de-prensa/secretaria-general-de-la-can-presento-primer-listado-de-denominaciones-de-origen-que-busca-proteger-la-propiedad-intelectual-de-los-paises-andinos/</a>			
タイトル	CAN 事務局、アンデス共同体諸国の知的財産の保護を目的とした初の原産地表示リストを発表			
要約	アンデス共同体事務局は、「原産地表示：アンデス共同体の現状と課題」というイベントにおいて、アンデス地域起源の 52 の製品を掲載したアンデス共同体の原産地表示リストの初版			

	<p>を発表した。現在までに、原産地表示指定のある製品は、ボリビアに 5 つ、コロンビアに 29 つ、エクアドルに 7 つ、ペルーに 11 つある。</p> <p>アンデス共同体事務総長は、リストの公表はアンデス共同体の加盟国と CAN 事務局自体が知的財産権を保護するツールを強化するための取り組みの一環であると強調し、「アンデスの 4 力国に存在する 52 の原産地表示をひとつの文書にまとめたのはこれが初めてである。原産地、その地理的・地形的なつながり、あるいは特定の生産様式を持つ製品がどのように保護されているかを認識することが重要だ。原産地表示は、その表示を独占的に使用でき、その結果その製品は国際市場においてより高い価値を持つことができる。」と語った。</p>
--	--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

日付	2024 年 10 月 23 日	ニュース出典国：メキシコ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	MVS Noticias	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/10/23/santiago-nieto-va-por-aumentar-patentes-en-el-impi-combatira-pirateria-662286.html">https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/10/23/santiago-nieto-va-por-aumentar-patentes-en-el-impi-combatira-pirateria-662286.html</a>			
タイトル	サンティアゴ・ニエト、IMPI で特許の増加を目指す			

日付	2024 年 10 月 25 日	ニュース出典国：メキシコ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	キンタナ・ロー州政府 ( Gobierno del Estado de Quintana Roo )	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://qroo.gob.mx/obtiene-mara-lezama-la-indicacion-geografica-del-chicle-maya-en-historica-alianza-con-el-impi-para-beneficio-de-los-pueblos-mayas/">https://qroo.gob.mx/obtiene-mara-lezama-la-indicacion-geografica-del-chicle-maya-en-historica-alianza-con-el-impi-para-beneficio-de-los-pueblos-mayas/</a>			
タイトル	マラ・レサマ知事は、マヤの人々のために、IMPI との歴史的な提携により、チクル・マヤの地理的表示を取得。			
要約	<p>メキシコ産業財産庁 (Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial : IMPI) およびキンタナ・ロー (Quintana Roo) 州政府の経済開発局 (Secretaría de Desarrollo Económico : SEDE) の歴史的な提携により、チクル・マヤ (Chicle Maya) に地理的表示が付与された。達成には 7 年を要した。マラ・レサマ (Mara Lezama) 知事が実現に向けて尽力し、指導をおこなった。「キンタナ・ロー州の住民のための経済的および社会的公正を求める闘いの中で、連邦官報への掲載は画期的な出来事である」とポール・カリージョ (Paul Carrillo) 経済開発局長は説明する。</p> <p>チクル（訳注：チューインガムの製造に用いられてきた天然ゴム）はもともと熱帯の土地に生育し、サボジラの木から抽出される。地理的表示は、その原産地を認識することによってその価値と、国内外の市場における存在感を高めるものである。認定は、この仕事に人生を捧げてきた人々にとって、価値上昇と所得の向上につながる。この取り組みは、マラ・レサマ知事が推進する「キンタナ・ロー州の幸福と発展のための新協定」の一環であり、不平等格差を是正し、キンタナ・ロー州の全住民に繁栄を分かち合うことをを目指している。さらに、この法的保護は模造品や偽造品から生産者を保護し、消費者の信頼と認知度を高め、生産者コミュニティの結束を強化する。</p>			

日付	2024 年 10 月 28 日	ニュース出典国：メキシコ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	

出典	EL HERALDO DE MEXICO	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://oaxaca.heraldodemexico.com.mx/local/2024/10/28/gobierno-de-oaxaca-acusa-paola-rojas-de-apropiacion-cultural-en-su-marca-de-mezcal-mixe-21804.html">https://oaxaca.heraldodemexico.com.mx/local/2024/10/28/gobierno-de-oaxaca-acusa-paola-rojas-de-apropiacion-cultural-en-su-marca-de-mezcal-mixe-21804.html</a>			
タイトル	オアハカ州政府、パオラ・ロハスのメスカル・ブランド「ミヘ」の文化的流用を非難			

日付	2024年10月17日	ニュース出典国：アルゼンチン		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	国家産業財産権庁 (Instituto Nacional de la Propiedad Industrial)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.argentina.gob.ar/noticias/el-inpi-en-la-apertura-de-la-conferencia-de-propiedad-intelectual-e-innovacion-en">https://www.argentina.gob.ar/noticias/el-inpi-en-la-apertura-de-la-conferencia-de-propiedad-intelectual-e-innovacion-en</a>			
タイトル	ラテンアメリカの知的財産およびイノベーション会議 (IPILA) 開会における INPI			
要約	<p>国家産業財産権庁 (Instituto Nacional de la Propiedad Industrial : INPI) のカルロス・マリア・ガジョ (Carlos María Gallo) 長官は、2024年10月16日～17日にアルゼンチン・ブエノスアイレス (Buenos Aires) のサン・アンドレス大学 (Universidad de San Andrés : UdeSA) で開催された「ラテンアメリカの知的財産およびイノベーション会議 (Intellectual Property and Innovation for Latin America : IPILA)」で歓迎の挨拶を行った。</p> <p>世界知的所有権機関 (World Intellectual Priority Organization : WIPO)、世界貿易機関 (World Trade Organization : WTO)、UdeSA の知的財産・イノベーションセンターが主催したこのハイブリッド・イベントには、知的財産とイノベーション分野の第一人者が一堂に会した。</p> <p>注目されたパネルのひとつは、「ラテンアメリカにおけるイノベーションのエコシステム：成長と変革を促進する方法」で、当地域の革新的な環境を促進するための重要な戦略が議論された。また、WIPO グローバル・アワード 2024 を受賞したキミカ・ルアール社 (Química Luar) の特許とバイオサイエンスのケーススタディも紹介された。</p>			

日付	2024年10月24日	ニュース出典国：アルゼンチン		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	検察庁 (Ministerio Público Fiscal)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.fiscales.gob.ar/fiscales/cordoba-condenaron-a-dos-hombres-acusados-de-vender-productos-agroquimicos-adulterados/">https://www.fiscales.gob.ar/fiscales/cordoba-condenaron-a-dos-hombres-acusados-de-vender-productos-agroquimicos-adulterados/</a>			
タイトル	コルドバ：粗悪農薬販売の罪に問われた2人に有罪判決			
要約	<p>コルドバ連邦刑事裁判所第2部 (Tribunal Oral en lo Criminal Federal N° 2 de Córdoba) は、ホセ・アルベルト・アルビン (José Alberto Albin) に5年6ヶ月の実刑を、その甥ドリゴ・アルビン・マルティン (Rodrigo Albín Martín) に3年の執行猶予と6ヶ月の職業資格はく奪を科した。彼らは、盗品の農薬に不純物を混入し、使用期限を改ざんし販売する違法組織に関与したとして有罪判決を受けた。また、双方に300万ペソ (約45万円、1ペソ=0.15円) の罰金が科された。裁判官は、二人を違法組織、隠ぺい、商標の不正使用、偽ブランド農薬販売の共犯者とみなした。</p> <p>この事件は、ベル・ビジェ (Bell Ville) での一連の農薬盗難から発展した。調査によると、ホセの兄でロドリゴの父である、故ダンテ・アルビン (Dante Albín) と共に、盗品である農薬の入手、保管、加工、分類、不純物混入を行っていた。製品は、他のブランドのラベルと改ざんされた使用期限が貼られ、新品に見せかけて販売されていた。事件は、2021年州裁判所が商標改ざんに関する連邦犯罪と判断し、管轄権がないと宣言したため、2022年3月をもって連邦裁判所に移されていた。</p>			

日付	2024年10月28日	ニュース出典国：アルゼンチン		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	ブエノスアイレス市 (Buenos Aires Ciudad)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://buenosaires.gob.ar/noticias/mega-allanamiento-en-la-saladita-de-constitucion">https://buenosaires.gob.ar/noticias/mega-allanamiento-en-la-saladita-de-constitucion</a>			
タイトル	コンステイトゥシオンの「サラディタ」での大規模捜査			
要約	<p>市警察 (Policía de la Ciudad) はコンステイトゥシオン (Constitución) で違法販売に対する大規模捜査を実施した。同地区駅ターミナルから 1,700m のリマ (Lima) 通りにあるショッピングストリートの 165 店舗に対して実施され、合計約 3 億ペソ (約 4,659 万 2,640 円、1 ペソ=0.16 円) 相当の偽ブランドの衣類 691 箱が押収され、合計 136 人が商標法 (法 22,362 号) 違反で起訴された。</p> <p>ブエノスアイレス市は、不法行為や公共空間の占拠と闘い、市内の秩序や安全の回復に努めており、本件のほか、既にセンテナリオ公園 (Parque Centenario)、オンセ (Once) 通り、パトリシオス公園 (Parque Patricios)、レティロ (Retiro) 地区でもこのような捜査が実施されている。</p> <p>「コンステイトゥシオンでは、偽造品や模倣品の販売への捜査活動が行われている。我々は、違法行為の撲滅と公共空間の回復に粘り強く取り組み、規範を遵守し正規に働きたい人が働けることを保証していく」とホルヘ・マクリ (Jorge Macri) 市長は語った。</p>			

日付	2024年10月21日	ニュース出典国：チリ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	チリ産業財産庁 (Instituto Nacional de Propiedad Industrial)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.inapi.cl/sala-de-prensa/detalle-noticia/universidad-de-santiago-de-chile-e-inapi-firman-convenio-de-colaboracion-para-impulsar-la-formacion-en-propiedad-industrial">https://www.inapi.cl/sala-de-prensa/detalle-noticia/universidad-de-santiago-de-chile-e-inapi-firman-convenio-de-colaboracion-para-impulsar-la-formacion-en-propiedad-industrial</a>			
タイトル	サンティアゴ・デ・チリ大学と INAPI、産業財産権研修の促進を目的とした協力協定に調印			
要約	<p>サンティアゴ・デ・チリ大学 (Universidad de Santiago de Chile : USACH) とチリ産業財産庁 (Instituto Nacional de Propiedad Industrial : INAPI) は、産業財産権分野における学生の教育を促進することを目的とした協力協定に調印した。この戦略的提携は、専門的な環境での実践的なインターンシップを通じて、将来の弁護士の理論的教育を充実させることを目指している。</p> <p>知的財産・産業財産権コースに合格した学生を対象としたこのインターンシップ・プログラムでは、商標登録から異議申立に至るまで、商標関連の手続きを実際に経験することができる。INAPI のエステバン・フィゲロア (Esteban Figueroa) 長官は、「このプログラムは、学生たちの学業を補うだけでなく、競争が激化する市場において専門的な実務の課題に対処するための貴重な手段を提供するものである」と述べた。</p> <p>今回の提携により、INAPI は、チリの経済発展とイノベーションの基礎となる分野で、学生が実践的なスキルを習得できる学習環境を提供することを約束する。大学側は、公共および民間分野に積極的に貢献できるよう、学生のスキルを高めることを目指している。</p> <p>この協定は、チリの産業財産の強化に貢献し、地域経済の持続可能な発展と競争力強化に不可欠な、この分野における新しい世代のリーダーの育成を推進する。</p>			

日付	2024年10月23日	ニュース出典国：チリ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	チリ産業財産庁 (Instituto Nacional de Propiedad Industrial)	※公的機関による発表	YES	NO

リンク	<a href="https://www.inapi.cl/sala-de-prensa/detalle-noticia/enaex-y-academica-de-la-universidad-diego-portales-reciben-premios-nacionales-de-la-ompi-por-uso-del-sistema-de-patentes">https://www.inapi.cl/sala-de-prensa/detalle-noticia/enaex-y-academica-de-la-universidad-diego-portales-reciben-premios-nacionales-de-la-ompi-por-uso-del-sistema-de-patentes</a>		
タイトル	エナエックスとディエゴ・ポルタレス大学が特許制度の活用で WIPO 国家賞を受賞		
要約	<p>WIPO 国家賞は、チリの特許協力条約（Patent Cooperation Treaty : PCT）加盟 15 周年と、チリ産業財産庁（Instituto Nacional de Propiedad Industrial : INAPI）の PCT 国際調査機関（International Search Authority : ISA）・国際予備審査機関（International Preliminary Examining Authority : IPEA）加盟 10 周年記念の式典で授与された。世界知的所有権機関（World Intellectual Property Organization : WIPO）は、チリのイノベーションシステムにおける 2 人の立役者を取り上げた。ディエゴ・ポルタレス大学（Universidad Diego Portales）研究・イノベーション担当副学長で、CEDENNA 財団の専務理事でもあるドラ・アルトビール・ドルリンスキー（Dora Altbir Drullinsky）教授と、採鉱用爆薬の研究開発を専門とする企業であるエナエックス（Enaex）である。チリの識者たちは、建設と鉱業という 2 つの主要分野で革新的な技術ソリューションを推進してきた。</p> <p>INAPI のエステバン・フィグロア（Esteban Figueroa）長官は「この受賞は、チリにとって非常に重要なものである。というのも、両者が世界の偉大な発明家の一員となることを意味し、国際機関の最高の栄誉に値するからである。イノベーションにおけるチリの名声を高め、技術移転の面でエコシステムを活性化させる。」と述べた。</p>		

日付	2024 年 10 月 21 日	ニュース出典国：アンデス共同体（コロンビア）		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	ボヤカ県（Gobernación de Boyacá）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.boyaca.gov.co/alerta-sanitaria-por-falsificacion-de-dolex-gripa-en-colombia/">https://www.boyaca.gov.co/alerta-sanitaria-por-falsificacion-de-dolex-gripa-en-colombia/</a>			
タイトル	コロンビアにおける DOLEX GRIPA の偽造品に対する注意喚起			
要約	<p>医薬食料品監督庁（Instituto Nacional de Vigilancia de Medicamentos y Alimentos : Invima）は、医薬品・生物学的製剤局（Dirección de Medicamentos y productos Biológicos）を通じて、国内で不正に販売されている医薬品「風邪症状に対する Dolex 錠剤」のロット 4U6K（使用期限 2026 年 3 月）に関して健康上の警告を発した。</p> <p>この医薬品はハレオン・コロンビア S.A.S. (Haleon Colombia S.A.S.) によって製造され、有効な保健登録：2020M-14137-R2 を有している。しかし、偽造されたロットはコロンビアでの輸入および販売が承認されておらず、同社は使用期限 2026 年 3 月のロット 4U6K を認識していない。さらに、この健康警告の対象となっている製品と、Invima によって承認された正規品との間には、以下の通り相違がある。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- 包装資材の色や光沢</li> <li>- レイアウト</li> <li>- 文字のフォントやサイズ</li> <li>- シールの仕上げ</li> <li>- 使用期限</li> <li>- パッケージデザインのタイポグラフィ、色、内容が異なる。</li> <li>- タブレットが正規品と比較して物理的に異なる。</li> </ul> <p>この偽造品を使用している場合は、直ちに使用を中止し保健当局に報告、副作用が発生した場合は、Invima のオンライン報告ポータルまたは E メールで報告すること。</p>			

日付	2024 年 10 月 21 日	ニュース出典国：アンデス共同体（ペルー）		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	国家競争・知的財産保護庁（Instituto Nacional de Defensa de	※公的機関による発表	YES	NO

	la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual)		
リンク	<a href="https://www.gob.pe/institucion/indecopi/noticias/1043253-la-sal-de-maras-tesoro-milenario-se-convierte-en-la-primer-indicacion-geografica-del-peru-beneficiando-a-mas-de-600-familias-en-cusco">https://www.gob.pe/institucion/indecopi/noticias/1043253-la-sal-de-maras-tesoro-milenario-se-convierte-en-la-primer-indicacion-geografica-del-peru-beneficiando-a-mas-de-600-familias-en-cusco</a>		
タイトル	古代の宝であるマラスの塩が、ペルー初の地理的表示となり、クスコの600世帯以上に恩恵をもたらす		
要約	<p>国家競争・知的財産保護庁 (Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual : Indecopi) は、クスコ (Cusco) にあるマラス (Maras) の塩田で行われた歴史的なセレモニーで、マラスの塩 (Sal de Maras) をペルー初の地理的表示として認定し、国内および国際市場でその真正性と品質を保証する証明書を授与した。この認定は、ウルバンバ (Urubamba) 州マラス地区の生産者 633 世帯に直接的な利益をもたらすことになる。</p> <p>Indecopi のアルベルト・ビジャヌエバ・エスラバ (Alberto Villanueva Eslava) 長官は、マラスの塩が地理的表示に認定されたことは、塩の原産地、品質、信頼性の普及において画期的な出来事であるとし、「何世紀にもわたって、マラスの塩田は、伝統的製法で、独特な風味と健康に良い塩を生産してきた世代の努力を見守ってきた。」と述べた。式典には、著名人が出席し、この地域にとって塩が経済的・文化的に重要であることを強調した。</p> <p>この認定は、知的財産権ツールを使用して、世界市場におけるペルー製品の競争力を強化することを目的とした、ペルー・スイス知的財産プロジェクト (Proyecto Peruano Suizo en Propiedad Intelectual : Pesipro) 第II期を通じて行われたものであり、Indecopi、地元生産者、スイス連邦経済省経済事務局 (Cooperación Económica Suiza : SECO) の共同作業によって実現した。</p> <p>マラスの塩は、豊富なミネラルと特別な味わいを持ち、美食の世界を席巻している。地理的表示の認証により、生産者たちは新たな国際市場への参入が可能となり、製品の価値を高めることができる。</p>		

中南米知的財産(メキシコ・アルゼンチン・チリ・アンデス共同体)ニュース(月報)は中南米知的財産の知的財産に関する最新状況を日本の皆様にお伝えするため無料でお配りしています。なお、新聞社等の著作権に触れるおそれがありますので、公的機関以外の記事等の要約は掲載しておりません。予めご了承ください。

ご意見・ご質問・ご感想がございましたら、下記までご連絡下さい。

(独)日本貿易振興機構 JETRO サンパウロ事務所 知的財産権部

Alameda Santos, 771 Primeiro Andar, Jardim Paulista, CEP 01419-001, São Paulo -SP, BRASIL

TEL: +55-11-3141-0788, FAX: +55-11-3253-3351

E-MAIL: SAO\_ipr@jetro.go.jp

発行人: JETRO サンパウロ事務所 知的財産権部 (特許庁委託事業)

免責事項: 要約結果は出典原文の意図から相違が生じ得ます。JETRO はご提供する情報をできる限り正確にするよう努力しておりますが、正確性の確認・採否は皆様の責任と判断で行ってください。本文を通じて皆様に提供した情報により不利益を被る事態が生じたとしても、JETRO はその責任を負いません。